

LES MAYAS



Document :

La grande encyclopédie

L'Empire maya

Venus d'Asie par le détroit de Béring, qui relie l'océan Arctique et l'océan Pacifique, les Mayas se sont installés en Amérique. C'est entre 250 et 900 apr.J-C. que la civilisation maya s'est le plus développée. De nombreuses cités, organisées autour de pyramides, ont été construites à cette époque. Tikal a été sans doute la plus grande.



Tikal

L'agriculture et la pierre taillée

Les paysans cultivaient surtout le maïs, le manioc et le cacao. Ils pêchaient un peu. Ils chassaient des jaguars, pour leur fourrure, et les oiseaux, dont les plumes servaient à décorer les masques. Les Mayas taillaient aussi la pierre.

Le chef était le halach uinic

Tous les Mayas obéissent au chef, le halach uinic. Ce nom signifiait « vrai homme »



L'étude des astres

La civilisation maya comptait de grands astronomes. L'observation du ciel permettait à ces savants de prévoir des événements (comme les éclipses).

